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dagegen. die neuen plätze im ar müssen dringendst mit wirtschaftskompetenz, sportlicher
sachkenntnis "von außen" und einem fanvetreter, auf den sich die großen gruppen einigen
können, besetzt werden. nichts gegen schäfer, aber "betriebsblindheit" im sinne von
langjähriger vereinsarbeit ist meiner meinung nach nicht das richtige, um aus dem neuen ar
auch wirklich ein funktionierendes kontrollorgan werden zu lassen. die drei neuen werden so
oder so gegen wände laufen. aber ich finde es ist jetzt wichtig, know how von außen
reinzubringen.

ich hätte allerdings nichts dagegen, wenn sich schäfer z.b. beim nächsten turnus zur wahl
stellen würde.
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